



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ANTONIO SALVÁ VERD, D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS, D. ANDRÉS ALBERTO RODRÍGUEZ ALMEIDA, D^a MERCEDES JARA MORENO y TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (G.P.VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Señalaban esta semana desde la Alianza por la Sanidad Privada Española (ASPE) que resulta insuficiente la convocatoria MIR 2022, puesto que estima que la oferta debería alcanzar las 10.000 plazas, y todo ello a pesar a pesar de que aumentan hasta 8.188 plazas (2,5% más que las ofertadas frente a 2021)¹.

¹ ASPE cree insuficiente la convocatoria MIR 2022 y estima que la oferta debería alcanzar las 10.000 plazas | ASPE (aspesantidadprivada.es)



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

El sistema sanitario en su conjunto adolece de escasez de personal y la nueva convocatoria de Sanidad no paliará las necesidades actuales. Favorecer la fusión docente de hospitales privados, eliminar el régimen de incompatibilidades y agilizar el proceso de homologación de títulos son vías para reducir el déficit de especialistas.

“(…) incide en la necesidad de hacer un esfuerzo mayor por aumentar las plazas MIR, aprovechando la capacidad del sector privado para ayudar a combatir la persistente escasez de profesionales sanitarios. Actualmente, el déficit de médicos es particularmente acentuado en las especialidades de Neurocirugía, Urología, Anatomía Patológica, Cirugía Plástica y Otorrinolaringología, según el Estudio de Demografía Médica (2020), elaborado por la Organización Médica Colegial (OMC). A las áreas mencionadas hay que añadir las de Pediatría, Cirugía Pediátrica, Oncología en Servicios de Urgencias, Dermatología, Ginecología y Anestesiología señaladas en una encuesta realizada por ASPE entre los gerentes de los centros hospitalarios privados”.

Otro factor que debe tenerse en consideración es la tendencia al envejecimiento de las plantillas, puesto que se prevé la jubilación de más de 70.000 médicos en los próximos diez años, siendo 50 años la media de edad del médico en activo en España.

Tal como refleja el informe '*Estimación de la Oferta y Demanda de Médicos Especialistas. España 2018-2030*' del Ministerio de Sanidad², se prevé que en 2025 el porcentaje de déficit de médicos especialistas se sitúe en el 12%, lo que equivale a 16.600

² Informe final diciembre 2018 revisado enero 2019 (mcsbs.gob.es)



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

profesionales a tenor de las cifras actuales, un dato que se aleja del número de plazas ofertadas en la última convocatoria.

En virtud de lo expuesto, instamos al Gobierno para que responda por escrito la siguiente

PREGUNTA

1.- ¿Qué estrategia tiene prevista el Gobierno para la tasa de reposición de médicos en edad de jubilación, dada la ratio de salida de profesionales sanitarios a otros países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de septiembre de 2021.

D. Antonio Salvá Verd
Diputado GP VOX

D. Juan Luis Steegmann Olmedillas
Diputado GP VOX

D. Andrés Alberto Rodríguez Almeida
Diputado GP VOX

D^a Mercedes Jara Moreno
Diputada GP VOX

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

gpvox@congreso.es



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

D. Tomás Fernández Ríos
Diputado GP VOX

D^a Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GP VOX

C.DIP 157005 27/09/2021 13:32

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

gpvox@congreso.es